

Cuba en el top 20 de la Olimpiada de Ajedrez



La Habana, 20 sep (RHC).- La selección masculina cubana de ajedrez escaló al lugar 18 en el apartado abierto de la Olimpiada Mundial de Budapest (Hungría), al vencer en la fecha más reciente al plantel de Israel 2.5 puntos a 1.5.

A falta de tres rondas para el final, el equipo cubano se colocó entre los 20 primeros de la competencia con 12 puntos y este viernes enfrenta al plantel de Serbia.

Determinantes en el éxito de Cuba resultaron Luis Ernesto Quesada y Elier Miranda, quienes sellaron sendos triunfos, aunque también vale destacar el empate logrado en el primer tablero por Carlos Daniel Albornoz. Omar Almeida sufrió el único revés.

El equipo de India siguió brillando y esta vez sometió al de Irán con pizarra de 3,5-0,5 puntos, para mantenerse como el único que ha llegado con actuación perfecta a la recta final del torneo.

En la convocatoria para mujeres las cubanas sellaron con un empate a dos rayas su pulso con la formación de Irlanda. La actuación cobró mayor relevancia por el nuevo éxito de Maritza Arribas, el número 67 que logra en estas lides, de acuerdo con las estadísticas de Osmani Pedraza.

La experimentada jugadora cubana superó ahora a Dina Mirza, su cuarta víctima en lo que va de certamen.

La igualdad ante Irlanda dejó al plantel de Cuba con nueve unidades en el puesto 51. Este viernes deben mejorar cuando enfrenten a Portugal.

En la ronda del jueves, las polacas vencieron 2,5-1,5 puntos a las indias, y las kazajas a las francesas con igual balance. Tras esos resultados quedó definido el momentáneo podio que ocupan India, Polonia y Kazajistán, todos con cosecha de 14 unidades.

Fuente: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365551-cuba-en-el-top-20-de-la-olimpiada-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba